

KONZERTDIREKTION HUGO HELLER (BUKUM A. G.)
I., REGIERUNGSGASSE 1.

Großer Konzerthaus-Saal
Sonntag, den 4. Mai 1924, 7 Uhr abends

Gustav Mahler:

„Das Lied von der Erde“

Ausführende:

Emilie Bittner

Kammersänger

Karl Aagaard-Oestvig

Das Symphonie-Orchester

Dirigent:

Fritz Stiedry

(Direktor der Volksoper).

Verlag der Wiener Konzerthausgesellschaft, III., Lothringerstraße 20.

Über behördliche Anordnung sind die Hüte abzunehmen.

Stern & Steiner, Wien.

Preis 5000 Kronen (inkl. Steuer).